

## ABSTRAK

Zumrotus Sholichah, NIM: 411029, dengan judul ***“Teknik Bimbingan Agama Ustad/Ustadzah Dalam Mengembangkan Emosi Anak Yatim Di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati Tahun 2015”***. Pembimbing : Mubasyaroh, M.Ag

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) teknik bimbingan agama ustad/ustadzah dalam mengembangkan emosi anak yatim di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati, (2) dampak bimbingan agama ustad/ustadzah dalam mengembangkan emosi anak yatim di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati, dan (3) faktor penghambat dan pendukung dalam mengembangkan emosi anak yatim di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati. Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian *field research* (penelitian lapangan) yang disajikan secara diskriptif kualitatif. Kemudian data yang telah terkumpul akan diadakan penganalisaan dengan pendekatan kualitatif deskriptif untuk mengetahui teknik bimbingan agama ustad/ustadzah dalam mengembangkan emosi anak yatim di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, sesuai objek kajian, maka penelitian ini adalah penelitian lapangan. Di sini peneliti mengambil lokasi di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati. Metode pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis data dilakukan dengan menggunakan reduksi data, penyajian data dan kesimpulan, guna untuk lebih fokus pada guru pembimbing agama dalam mengembangkan emosi anak yatim di desa mantingan kecamatan jaken kabupaten pati.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; 1) Teknik bimbingan agama di desa Mantingan Kecamatan Jaken Kab Pati dilakukan dengan bimbingan belajar melalui bermain peran berbasis Islam. 2) Dampak bimbingan agama ustad/ustadzah dalam mengembangkan emosi anak yatim di Desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati adalah anak mendapatkan pengalaman hidupnya sejak kecil di lingkungan masyarakat, bimbingan agama ustad/ustadzahnya akan memberikan dampak yang baik dalam mengembangkan emosinya, yaitu membentuk pengalaman yang bersifat religius. 3) Faktor penghambat dalam pengembangan emosi anak yaitu di desa Mantingan Kecamatan Jaken Kabupaten Pati, diantaranya adalah kondisi anak yatim yang kurang perhatian, yang kedua terhambatnya keberhasilan proses bimbingan yaitu tempat pelaksanaan yang kurang nyaman dalam pelaksanaan bimbingan tersebut, karena apabila pelaksanaan bimbingan di tempat yang nyaman proses bimbinganpun akan dapat diterima dengan baik oleh anak yatim. Sedangkan faktor pendukung dalam pelaksanaan bimbingan yaitu didapat dari lingkungan baik itu lingkungan keluarga ataupun lingkungan masyarakat sebagai pendorong perkembangan potensi yang dimiliki potensi sosial ataupun potensi keagamaan.

Kata kunci : Teknik Bimbingan Agama dan Mengembangkan Emosi Anak Yatim